

21 décembre, 2010

ART >>> Installations colorées par Megan Geckler

Installations colorées par Megan Geckler

Megan Geckler est une artiste basée à L.A. et fait de rubans plastiques utilisés généralement dans les bâtiments pour démarquer les espaces, elle réalise des installations uniques très colorées. Nous vous en présentons deux, une au **Centre Weener** à Columbus dans l'Ohio et une au musée de l'art de Californie.

Elle utilise l'architecture de chaque lieu comme une construction de travail à laquelle elle se rattache mais également comme source d'inspiration. La précision de ses créations semble si parfaite que l'on a du mal à croire que tout est fait à la main, mais cette vidéo le prouve bien!

English Translation:

Megan Geckler is an artist based in Los Angeles who uses multi-colored plastic ribbons generally used in industrial spaces to demarcate space in industrial settings. She has presented her work at the Weener Center in Ohio and other museums in California.

She uses the existing architecture as a source of inspiration in the construction of her work. The precision of her installation is so perfect that it is hard to believe that these installations are made by hand, but the video below proves it!

